Mellau





"Dort wo...





...die sanfte Hügellandschaft des Bregenzerwaldes in die imposante Bergkulisse übergeht, liegt Mellau am Zusammenfluss von Mellenbach und Bregenzerache. Durch seine leichte Erreichbarkeit im Herzen des Bregenzerwaldes, aber doch abseits der Hauptstraße, ist Mellau der ideale Ausgangspunkt für Freizeitaktivitäten jeder Art in der Region. Wandern und Schifahren zählen zu unseren absoluten Stärken, aber Mellau bietet seinen Gästen zu jeder Jahreszeit viele andere Möglichkeiten. Nicht nur Bewegungshungrige, sondern auch Kulturbewusste kommen bei uns voll auf ihre Kosten." (Zitat aus www.mellau.at)

So ist es: ob Platzkonzert mit Volkstanz oder Kunstinstallation am Berg, ob Oper auf dem Bodensee oder Kunstmesse in Dornbirn – hier im Vierländereck Österreich.

Deutschland, Liechtenstein und Schweiz ist man traditionsbewusst, aber auch offen für Neues.





Bildstein | Glatz, Projekt: Umlenker, 2012, Schnepfegg







So sind wir also gar nicht fehl am Platz, wenn wir in diesen 2 Wochen Urlaub jeweils einen Tag die abwechslungsreiche Berglandschaft erwandern und am andern Tag Tänze aus der europäischen Folklore tanzen, wobei ich in diesem Kurs bevorzugt Tänze aus anderen Bergregionen vermitteln werde, wie z.B. aus dem Epirus (Griechenland) oder aus Kalabrien (Italien).

Voraussetzung für die Teilnahme ist Kondition für die 4 – 5 –stündigen Wanderungen und die eben so langen Tanzlektionen. 1 Tag pro Woche steht zur freien Verfügung.

Und an einem Tag steht statt Tanzen oder Wandern der Besuch von Bregenz auf dem Programm, fakultativ mit Besuch der Oper "Die Zauberflöte" (W.A. Mozart) auf der Seebühne, abends. Die spektakulären Inszenierungen sind weltweit bekannt und quasi ein Muss, wenn man schon mal in Bregenz ist. Entsprechend gefragt sind die Karten (von 28 bis 112 €), die auch bei mir ohne Aufpreis bestellt werden können, am besten bis 2 Monate vorher.

www.bregenzerfestspiele.com